
 

 

Città di Seregno 
Provincia di Monza e della Brianza 

 
 

 

                                    CONSULTA “AMBIENTE E TERRITORIO” 

VERBALE N. 03/2025 
 

 
SEDUTA DEL 09.04.2025 

 

L’anno duemilaventicinque addì nove del mese di aprile alle ore 21.10, presso la Sala 
Riunioni dell’Ufficio Tecnico in Via XXIV Maggio a Seregno (MB) si è riunita la Consulta 

dell’Ambiente e del Territorio.  
 
Risultano presenti: 

 

N. Componente e 

ruolo 

Associazione/Comitato 

di quartiere 

Pres. Ass. 

1 Pellucchi Paolo 

(Presidente) 

Comitato intercomunale per la tutela dell'ambiente e 

della salute – S. Giuseppe 

x  

2 Papa Riccardo 
(Vicepresidente) 
Sostituito da 

Barison ivano NO 

Legambiente Seregno  X 

3 Canali Alberto 

(Segretario) 

Rappresentante CC maggioranza x  

4 Acampora 

Carmela 

Oro Verde Zero Cento x  

5 Rampon 
Gabriella 

C.d.Q. Ceredo x  

6 Camnasio 
Giuseppe 

C.d.Q. S.Valeria                                             x  

7 Casati Daniela C.d.Q. S.Ambrogio x  

8 Grasselli Andrea C.d.Q. Centro  x 

9 Guerini Luisa 
Umbertina 

C.d.Q. San Carlo  x 

10 Isnenghi Alberto WWF x  

11 Ivancich Michela CAI Seregno x  

12 Pozzi Micaela C.d.Q. S. Salvatore  x 

14 Renato Pozzi C.d.Q. S.Giuseppe/Lazzaretto x  

15 Tessera Elsa 
Melissa 

Rappresentante CC Minoranza                             X 

18 Giuseppe 
Borgonovo 

Non invitato 

Assessore Urbanistica  x 

19 Bruno Sforna 

Non invitato 

Assessore Politiche ambientali  x 

20 Zeno Celotto 

Invitato 

Presidente Seregn de la Memoria x  

 



 

 

 
 

 
 

 
 
Il Presidente P. Pellucchi, preso atto della presenza dei membri della Consulta indicati e 

previa l’osservanza di tutte le formalità prescritte dal Regolamento delle Consulte, da 
avvio alla riunione con il seguente O.d.G: 

 
- Approvazione del verbale della seduta del 27.02.2025; 
- Presentazione e condivisione della parte formativa relativa all’iniziativa “Il parco che 

vorrei” e aggiornamento sulle adesioni ricevute dalle scuole; 
- Riconoscimento della farnia del quartiere Meredo come albero monumentale; 

- Varie ed eventuali. 
 
Il verbale della seduta verrà redatto dal segretario, Alberto Canali.  

 
Viene approvato all’unanimità il Verbale della seduta del 27-02-2025. 

 
Il Presidente Pellucchi, considerata la presenza di Z. Celotto, Presidente dell’Associazione 

Seregn de la Memoria, dà avvio alla seduta anticipando il punto relativo al riconoscimento 
come albero monumentale della farnia del quartiere Meredo. 
 

Celotto approfondisce il tema in questione, esplicitando i criteri di legge per il 
riconoscimento di un albero monumentale. In particolare, con riferimento alla Legge del 

2013, si evidenzia come l’iter preveda l’invio, a cura dell’Amministrazione Comunale, di 
una scheda alla Regione Lombardia. 
Celotto prosegue illustrando la segnalazione inviata al Comune in data 12 marzo 2025, 

con scheda di segnalazione dell’albero monumentale e relative fotografie. Nel documento 
si fa riferimento all’interesse dimostrato dalla Consulta Ambiente e Territorio e si 

evidenzia il valore architettonico, storico, culturale, religioso e paesaggistico della Farnia 
(quercia) monumentale. 
 

Celotto lascia la seduta alle 21.40 circa, auspicando positivo riscontro sulla richiesta e 
assicurando la propria disponibilità in caso di necessità. 

 
Si passa al punto relativo all’iniziativa Il Parco che Vorrei. 
G. Rampon riferisce di avere contattato Don Guido Gregorini del Collegio Ballerini; il 

feedback è stato di interesse sull’iniziativa che però per loro comporta un rilevante 
impegno. Il tema verrà proposto nella prima riunione con gli insegnati delle medie. 

  
D. Casati conferma l’ok di massima della Scuola Sant’Ambrogio, già trasmesso 
all’Amministrazione. 

Pellucchi ricorda anche la conferma dell’Istituto Comprensivo G. Rodari (scuola media 
Mercalli) e che nell’Istituto Stoppani il tema sarà affrontato in data 15 aprile (per le 

scuole medie Don Milani). 
Non ci sono riscontri al momento dall’ Istituto M. Candia. 
Riscontro al momento non positivo dall’Istituto A. Moro. 

 
Alle 22 si passa alla discussione sulla parte formativa, con l’intervento di C. Acampora 

dell’associazione Oro Verde Zero Cento. Acampora presenta un documento con focus 
sulle funzioni di un parco e delle aree verdi urbane. 



 

 

 
Alle h. 22 .05 si unisce M. Ivanchic. 

 
Rispetto al contributo dell’associazione Oro Verde Zero Cento alcuni tra i presenti 

chiedono uno sforzo per rafforzare, come da accordi, la parte relativa agli aspetti 
sensoriali, anche per diversificare opportunamente i contributi. Poi si valuterà come 
inserirlo nella proposta formativa. 

 
Pellucchi coglie l’occasione per ricapitolare lo stato dell’arte circa diverse sezioni della 

parte formativa. In particolare: 
 
- Aspetti vegetazionali (contributo a cura di A.Isnenghi, WWF, già discusso); 

- Aspetti della vita animale, in particolare insetti e uccelli (contributo a cura di 
Legambiente, non ancora pervenuto); 

- Aspetti paesaggistici (contributo a cura dei membri della consulta E. Tessera e R. 
Papa, non ancora pervenuto). 

 

 
Obiettivo è avere una bozza della parte formativa prima dell’estate. Pellucchi solleciterà 

in particolare Legambiente e E. Tessera al riguardo. 
 

La discussione prosegue con una riflessione relativa alle aree dove sviluppare l’iniziativa, 
eventualmente da individuare anche sulla base delle riflessioni già in corso nel pgt. L’area 
da riqualificare dovrà comunque essere coerente con la destinazione d’uso indicata nel 

pgt. 
 

Canali sottolinea l’importanza di essere coerenti con le tempistiche ipotizzate, per dare 
un orizzonte temporale credibile all’iniziativa, anche focalizzandosi su aree già disponibili 
e senza vincolarsi troppo alle tempistiche del pgt.  

 
Sul punto relativo all’individuazione delle aree si sottolinea la necessità di discuterne con 

l’Assessore G. Borgonovo, nella prossima seduta. 
 
Isnenghi evidenzia l’importanza di darsi un obiettivo operativo, concreto e limitato, con 

attenzione all’aspetto culturale e della partecipazione. Andrebbe anche definito se si 
pensa a una iniziativa una tantum o da proporre più volte nel tempo. 

 
Si passa al punto delle varie ed eventuali. 
 

Pellucchi riferisce che Legambiente ha contattato l’assessore B. Sforna, con riferimento 
all’organizzazione dell’iniziativa Puliamo il Mondo. Fondamentale avere al riguardo le 

adesioni dei Comitati di Quartiere, il prima possibile (anche via whatsapp) e comunque 
entro la prossima riunione della Consulta.  
I presenti discutono sulla strutturazione dell’evento, anche con riferimento all’esperienza 

dell’anno precedente.  
Si propone per l’evento la data del 27 settembre, con riscontro positivo da parte dei 

referenti dei Comitati di Quartiere presenti. 
  
Isnenghi e Pellucchi sottolineano l’esigenza di una maggiore promozione dell’evento 

rispetto all’anno passato e stimolano i presenti, nella prossima seduta, a fare proposte 
per l’eventuale evento pomeridiano (che potrebbe anche tenersi in un giorno diverso 

rispetto a quello previsto per la pulizia). Obiettivo primario è attirare le persone sulle 



 

 

tematiche ambientali e una proposta da valutare potrebbe essere una festa dell’albero 
con alberi autoctoni. 

 
Canali sottolinea la difficoltà di una larga partecipazione a un evento con un impegno su 

tutta la giornata, suggerendo di concentrare tutto nella mattinata o al limite di 
organizzare l’evento pomeridiano in una diversa giornata. 
 

Isnenghi esprime soddisfazione per l’approvazione del regolamento del verde, 
documento oggetto di importante contributo da parte della Consulta, e ringrazia 

l’Amministrazione Comunale.  
 
Prossimo incontro si terrà in data 21 o 22 maggio (da confermare). 

 
L’incontro si chiude alle 23.10 circa. 

 
 
 

 
 Il Segretario della Consulta Il Presidente della Consulta 

 Alberto Canali Paolo Pellucchi 
  Firmato Digitalmente 


